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2020-21 年度 第 10 回 富岡ロータリークラブ 例会      月日 2020年 11 月 25日 

場所 富岡ホテル 

                                  時間 12：00～13：00 

開会点鐘 

ロータリーソング「我等の生業」♪ ♬ ♫・・・富岡ホテル 久しぶりです。

 

  四つのテスト・・・・・藤田 大 会員 

                 

 

会長 西山 由美子 

本日 幹事代行  宮本 政範会員 （幹事 田中 美奈子会員休み） 

   宜しくお願い致します。 

 

 

1. 会長挨拶 

こんにちは。今週は、久しぶりに大きな地震がありました。コロナ感染濃厚者も拡大しておりますの

で、くれぐれも今まで以上にコロナ対策に気をつけましょう。 

１２月末をもって、東京パワーテクノロジー（株）島田会員・東京エネシス（株）野口会員のお二人

が定年退職の為退会の予定です。寂しい限りです。後任の方は、11月 11日の理事会にて、承認され 

ました。改めて１２月の例会に、退会のお言葉を頂き、後任の方もご紹介できる事と思います。 

地区の会長・幹事会がありまして、2021-20 年度の地区大会は１１月６日・７日の両日で会場は、小

名浜カルチェドシャン・ブリアンと泉の秀英学園にて行われ事になりました。 

富岡ロータリークラブのクラブ運営・戦略計画委員会は名称「未来計画委員会」に改名なります。 

具体的な組織編制については、次年度会長の遠藤寛和会員にお願いします。会員の皆様にも引き 

続き御協力をお願いします。 

今皆様のお手元に会員推薦状用紙を２枚お渡ししました。地区会員増強委員会委員長比佐様より 

  【一会員一名】の推薦状を目標にしております。会員の皆様の広い人脈の中で、どなたか推薦を宜 

しくお願い致します。 

  本日は、ロータリー歴３８年と長い名嘉幸照会員からの卓話があります。テーマは、「終活について」 

  です。どうぞ皆様楽しみに‼ 
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5.委員会報告 

  〇 ロータリー財団委員会・・・・宮本 政範会員  １６口 １６，０００円 

  〇 米山記念奨学会委員会・・・・渡邉 正義会員  １２口 １２，０００円 

  〇 スマイルボックス委員会・・・坂本 栄司会員  １７口 １７，０００円 

  〇 周年事業ボックス・・・・・・藤田 大会員   １９口 １９，０００円 

  〇 出席委員会・・・・・・・・・遠藤 寛和会員  ６６．６７％（メーキャップ５名含む） 

 

6．会員卓話       ロータリー歴 ３８年 名嘉 幸照 会員  「終活について」 

こんにちは。今日の例会の出席者のお顔を拝見すると、若い方が多いので、 

今日の会員卓話のテーマ「終活について」はちょうと早すぎたかもしれません 

ので、さわりのみとして、昔のロータリアンの話をします。 

「終活」で一番大切なことは、遺言を作成しておくことです。法的に公証人を 

立てて遺言書を用意するのが一番良い方法です。 

さて、ロータリー歴も長くなりましたが、懐かしいロータリアンをご紹介します。 

広野町では、豆腐屋を営んでおりました中津光男さん。田村生材のそして広野火

力の歴代所長さん。楢葉町では、平ロータリークラブに所属しておりましたが、

富岡ロータリークラブに移籍した石川昭久さんで、大変生真面目な方でした。・斎藤呉服店の齋藤盛哉さ

んは大変紳士的な方で現在もご健在です。松本傳一郎さんは酒屋の店主でしたが、本人は、お酒を飲まな

い方でした。鈴木多喜男さんは、鈴木自動車経営し真面目でした。富岡町では、坂本伊右衛門さんは、 

６年間シベリア抑留された体験を出版しました。家庭菜園も上手で習いました。ロータリーチャターメン

バーの平山源造さんは、ロータリーの生き字引・ゴルフもかなりの腕前でゴルフに対しての持論をもって

おりました。日本酒も好きで、おしどり夫婦でしたが、残念なことに東日本大震災の大津波の犠牲になり

ました。奥様は、ロータリーにご出席する時は、和服姿で舞踊を披露していただいたりして、私の大好き

な奥様でした。猪狩広安さんにもゴルフを随分習いましたが、「どうすれば上手になるか」と質問すると、

「段ボールを２・３回打ちなさい」とのコメントでした。隠岐良治さんは、香川県出身でみどり化学の工

場長で大変な技術者でした。隠岐良治さんが幹事の時、入会して２年目で幹事役を命じられドキドキしな

がらしておりました。その当時は、山形と福島が同じ分区でその当時のガバナーが山形鶴岡の方でした。

分区の会長・幹事会があるときは、車で鶴岡迄出掛け大変苦労したことを覚えております。又「富岡ロー

タリークラブ創立１０年のあゆみ」を製本して寄付して頂きました。 
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大竹庄七さんは、米・肥料販売業をしており、いつもニコニコし怒ったことがなかった人でした。カラオ

ケ「さざんかの宿」を富岡訛りで歌い、例会を殆ど欠席したことがなかったように記憶してます。 

梅月堂（和菓子店）の佐藤徹は、人前で話すのが苦手で原稿を書いて他の人に読んでもらってました。優

しい人でした。鳥藤本店別館でロータリーの会場にも使用し、藤田吉伴さんにお世話になりました。 

自分の事より人の事を一番に考える人でした。また兄弟でロータリーに入会しておりました藤田勝男さん

は、ボーイスカウトの結成にご尽力され、富岡青少年勤労で全国大会に出席・警察行政も素晴らしい賞を

頂くような活躍をされた方です。皆様もおわかりだと思いますが、藤田 大会員が息子です。これからも 

ロータリークラブを引っ張って行ってくれる事と思っております。 

喧嘩もしたけどアイデアマンの半谷寿康さん。ボルフ・麻雀が好きでしたが、下手の横好きで酒の好きな

井上篤さん。一人一人思い出すときりがないですが、元気なうちに何でもやっておくのがいいでしょう。 

今の会員平均は６０代ですね。働きすぎないようにして皆様にお願いして、富岡ロータリー-クラブを盛

り上げて下さい。それとコロナウイルス感染症の中で５０周年記念式典をのみで開催する事ができますの

は、大変喜ばしい事です。開催する決断されました事に感謝申し上げます。 

ロータリーの会長・幹事とは、一回組んだら兄弟だと認識してください。幹事がいなければ会長が務まら

ない、会長が率先しなければ幹事がついてこない、ロータリーの仲間は、そんなに話さなくても、そんな

に機会がなくても、分かりあえます。今西山由美子会長・田中美奈子幹事とお姉ちゃんと妹のような関係

を結び、窮地を助ける役割を担うであろう関係に将来を期待しております。 

 

富岡ロータリークラブチャターメンバー ８名 

1. 飯土井 泰様  2. 猪狩 広安様  3. 石川 昭久様  4. 大原 久弥様 

5. 菊地 俊哉様  6. 平山 源造様  7. 中津 光夫様  8. 松本 傳一郎 

 

震災後１０年を迎えるにあたり、ロータリークラブでは、原発についての意見等はのべたことはありませ

んが、私の命ある限り、第一原発・第二原発の廃炉に向けて頑張って行きたいと思います。 

                         

8.幹事報告            

  次回の例会  １２月９日（水） Ｊヴィレッジ  12：00～ 

 

9.閉会点鐘   

 

 

本日の弁当 

幕ノ内弁当 


